

Llevan 9 meses Astronautas varados en el espacio: “Cada día es interesante”

Los dos astronautas de la NASA varados en la Estación Espacial Internacional (EEI) están a solo unas semanas de regresar a la Tierra tras nueve meses. Butch Wilmore y Suni Williams deben esperar hasta que sus reemplazos lleguen a la EEI la próxima semana para luego salir a fines de mes.

Williams dijo estar impaciente por reunirse con sus perros labradores. Agregó que la parte más difícil de la estancia, que se prolongó inesperadamente, fue la espera de sus familiares. “Ha sido una montaña rusa para ellos, probablemente un poco más que para nosotros”, comentó. “Estamos aquí. Tenemos una misión. Simplemente estamos haciendo lo que hacemos todos los días, y cada día es interesante porque estamos en el espacio y es divertido”.

Wilmore y Williams esperaban estar fuera solo una semana cuando despegaron, en junio, a bordo de la cápsula Starliner de Boeing, que hacía su debut con tripulación. Pero la nave tuvo tantos problemas para llegar a la EEI que la NASA determinó que era demasiado peligroso que transportara a seres humanos y regresó vacía.